

Объявление о вакансии: Консультант

Вакансия: Ведущий эксперт по разработке учебного пособия «Международное миграционное право: возвратная миграция»

Офис Международной организации по миграции (МОМ) в Казахстане ищет квалифицированных специалистов из числа экспертов и/или преподавателей национальных учебных заведений и/или центров повышения квалификации центральноазиатского региона для координации, разработки и пилотирования учебного пособия на тему «Международное миграционное право: возвратная миграция».

Место службы:

На дому

Крайний срок подачи заявки:

25 декабря 2018

Заинтересованные кандидаты могут отправить следующие необходимые документы по электронному адресу iomalmaty@iom.int с копией akozhakhmeto@iom.int крайним сроком до **25 декабря 2018 г.**, ссылаясь на данное объявление в теме письма:

- Сопроводительное письмо, свидетельствующее о мотивации и соответствующем опыте для оказания консультационных услуг;
- Текущее резюме;
- Ожидания по оплате.

Будут оповещены только отобранные в короткий список кандидаты

[Скачать техническое задание](#)

Vacancy Notice: Consultant

Vacancy: Lead expert for developing the manual on “International Migration Law: Return Migration”

The International Organization for Migration (IOM) office in Kazakhstan is seeking qualified individuals among academic staff of national academic institutions and/or training centres in the Central Asian region for coordinating, developing and piloting of the manual on “International Migration Law: Return Migration”.

Duty Station:

Home-based

Application Deadline:

25 December 2018

Interested individuals are invited to submit the following required documents to iomalmaty@iom.int copying akozhakhmeto@iom.int by **25 December 2018**, at the latest, referring to this advertisement in the subject line:

- A cover letter indicating motivation and their relevant experience for the consultancy services;
- Current CV;
- Expected Fee.

Only short-listed candidates will be contacted.

Download TOR